



## **St-Georges reçoit une offre d'acquisition pour un bloc de contrôle de sa filiale H2SX**

**Montréal, Québec le 1 août 2024 – La Corporation Éco-Minière St-Georges (CSE: SX) (OTCQB: SXOOF) (FSE: 85G1)** a le plaisir d'annoncer que sa filiale spécialisée dans la technologie de l'hydrogène, H2SX, a conclu une entente de financement avec une société privée canadienne en vertu d'une entente de non-divulgence. L'investisseur souscrira 7 500 000 \$ dans le cadre d'un placement privé d'unités au prix de 0,75 \$ l'unité. Chaque unité comprendra une action ordinaire de H2SX et un bon de souscription qui permet l'achat d'une action à 1,00 \$ dans les trois ans ou à 1,50 \$ entre trois et cinq ans à compter de la date d'émission.

Une première tranche non remboursable de 1 000 000 \$ sera versée à H2SX dans un délai de 30 jours. À la suite de ce versement, l'investisseur procédera à une vérification diligente technique et d'ingénierie, incluant une visite de partenaires en Corée du Sud en septembre 2024. Une fois l'examen terminé avec succès, le solde de 6 500 000 \$ sera versé à H2SX. L'investisseur a convenu également d'acheter 6 757 500 actions ordinaires de H2SX détenu par St-Georges, représentant 75 % de la participation de St-Georges, en contrepartie de 1 500 000 \$. Cette entente de financement libérera St-Georges de toute autre obligation de financement et de développement envers H2SX et ses concédants de licence. St-Georges utilisera le produit de cette vente pour faire progresser ses activités principales.

*« (...) Il n'y a aucun doute que cet investissement nous permettra d'accroître de manière significative nos activités, mais surtout de démontrer les avantages indéniables de notre technologie de production d'hydrogène propre et bon marché (ccH2™). Avec cet investissement, nous sommes plus que ravis de pouvoir accélérer le rythme et de travailler en étroite collaboration avec nos partenaires coréens. Nos nouveaux partenaires canadiens peuvent nous soutenir dans le déploiement de notre solution et, ensemble, créer une valeur tangible pour les parties prenantes (...). »* a commenté Sabin Boily, président-directeur général de H2SX.

*« (...) St-Georges croit fermement au potentiel de développement de la technologie de H2SX et est heureuse d'avoir un investisseur important pour mener à bien cette initiative. Les efforts et les investissements requis pour amener H2SX à un niveau supérieur sont considérables et méritent toute l'attention d'une solide équipe de gestion. St-Georges demeurera un important actionnaire et partie prenante de H2SX et s'attend à bénéficier de façon significative de leur croissance au cours des prochaines années (...) »*, a commenté James Passin, administrateur de la Corporation Éco-Minière St-Georges.

---

AU NOM DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

**« Neha Tally »**

Neha Edah Tally  
Secrétaire Corporative de la Corporation Éco-Minière St-Georges

**À propos de la corporation Éco-Minière St-Georges**

St-Georges développe de nouvelles technologies pour résoudre certains des problèmes environnementaux les plus courants dans le secteur minier, notamment la récupération des métaux et le recyclage complet des batteries. La corporation explore pour le nickel et les ÉGP sur ses projets Manicouagan et Julie sur la Côte-Nord du Québec, et détient plusieurs projets d'exploration minière en Islande, dont le projet aurifère Thor. La corporation est basée à Montréal et les actions sont cotée en bourse sur le CSE (Bourse des Valeurs Canadiennes) sous le symbole SX, sur l'OTC aux États-Unis sous le symbole SXOOF et sur la Bourse de Francfort sous le symbole 85G1.

Consultez le site Web de la corporation : <https://stgeorgesecomining.com/fr/>

Pour toute information supplémentaire ou questions : [public@stgeorgesecomining.com](mailto:public@stgeorgesecomining.com)

*La Bourse des valeurs canadiennes (CSE) n'a pas examiné ce communiqué et n'accepte aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude de son contenu.*